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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Inspetor da Receita Federal de Corumbá, Sr. Eduardo Fujita, para que viabilize o aumento do n° de
funcionários que realizam o atendimento ao público aqui em Corumbá, sendo que uma cidade com mais
de 100 mil habitantes necessitam de um n° maior de funcionários, pois hoje conta com apenas 4 ou 5
profissionais nos atendimentos ao público, quantidade essa insuficiente para atender a demanda local e
devido ao pequeno n° de atendentes faz com que o contribuinte espere por mais de 50 minutos para ser
atendido.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Junho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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